



No. Alumni Universitas	Dewi Lestari	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/Tgl. Lahir : Pemalang, Jawa Tengah/ 27 Juli 1995, b) Nama Orang Tua : Asril M dan Rojanah, c) Fakultas : Ekonomi Kampus II Payakumbuh, d) Jurusan : Manajemen, e) No. BP :1310551009, f) Tgl Lulus : 5 Januari 2017, g) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan, h) Ipk :3,21 i) Lama Studi : 3 tahun 5 bulan, j) Alamat Orang Tua : RT 01/ RW 03 Kel Ibh, Kec. Payakumbuh Barat, Kota Payakumbuh		

Pengaruh Destination Image dan Food Image Terhadap Revisit Intention Pada Culinary Tourism Di Kota Payakumbuh
Pembimbing 1: Faisal Ali Ahmad, SP.,MSi
Abstrak

Kuliner merupakan salah satu daya tarik bagi wisatawan untuk melakukan perjalanan wisata dengan tujuan untuk menikmati berbagai jenis makanan yang enak. Niat untuk mengunjungi destinasi beserta makanannya terlebih dahulu dirasakan melalui kepuasan oleh wisatawan dari *destination image* dan *food image* secara keseluruhan. Maka semakin positif *image* dari tujuan, semakin berdampak pada daya tarik terhadap kunjungan kembali (*Revisit Intention*) dari para wisatawan. Melihat fenomena ini peneliti melakukan penelitian pada Wisata Kuliner di Kota Payakumbuh.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Destination Image* dan *Food Image* terhadap *Revisit Intention* pada *Culinary Tourism* di Kota Payakumbuh. Jumlah responden yang ditentukan sebagai sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 155 responden yang sedang berwisata ke Kota Payakumbuh dengan menggunakan teknik pengumpulan data *convenience sampling* dan dianalisis dengan menggunakan *software* SPSS 20.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *destination image* dan *food image* berpengaruh signifikan terhadap *revisit intention* dengan nilai R^2 sebesar 0,396.

Keywords : Destination Image, Food Image, Revisit Intention

Skripsi ini telah dipertahankan dan dinyatakan lulus pada tanggal 5 Januari 2017. Abstrak telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Faisal Ali Ahmad, SP.,MM	Jauharry, SE.,MM	Ranny Fitriana Faisal, BPM.,MHRM

Mengetahui

Koor. FEUA II Payakumbuh :

Lukman, SE., M.Si
NIP. 196411231993031003

Tanda Tangan

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas:	Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas:	Nama	Tanda Tangan